

学代だより

学級代表者運営委員会
会長 N・S

7

校長より

早いもので、今年も1年が終わろうとしています。4月に着任して以来、地域の方々やご家庭の協力に支えられながら、大きな事故などもなく無事に年末年始を迎えることに、あらためまして感謝申し上げます。年明けの3学期からは、子供たちは進学・進級の準備に、そして学校も新年度の教育課程の編成に入っていきます。学校評価などに寄せられたご意見なども踏まえながら、「午年」の2026年が、鶴間小にとってさらに飛躍の年となるよう、しっかり準備してまいります。どうぞよいお年をお迎えください。

活動報告・連絡事項

★会長より

南町田福祉ネットワーク会議への出席について



11月23日(日)、南町田福祉ネットワーク会議に出席しました。地域の方から「学代活動の見えにくさ」について声をいただいた経緯もあり、情報発信として学校HPに学代だより、安全だよりを掲載することをお伝えしました。自治会HPにも学校HPリンクを設置していただけることになったので、地域と協働できる関係へと整えていきます。

五校交流会への出席について

12月3日(水)、五校交流会に出席しました。他校とも情報交換を行い、運営の改革を進めて参ります。



会長続投について

来年度も N・S で会長を続投いたします。子どもたちがよりよい学校生活を送れるよう、活動を続けて参りますので、どうぞよろしくお願いします。

活動報告・連絡事項

○地区委員より

1月14日（水）、児童の下校時刻に合わせて、南第一小、鶴間小とそれぞれ地区委員が通学路を見守りパトロールをする予定です。

2月1日（日）、鶴間公園にて10時より、やきいも大会が行われます。詳細や申し込み方法は三学期に入ってからお知らせいたします。
皆さまのご参加をお待ちしています。

*学代途中入会窓口

回数券回

関係者情報のため非公開

